

El Inquisidor

La Alcaldesa Claudia Silva confirma cambios en el Gabinete para el 2024-2027. Aplican filtros de concientización a motociclistas, en Acámbaro. Que aumentan las desapariciones forzadas en municipios de Guanajuato. El Kiosko del Parque “Zaragoza” de Acámbaro, el 3°. *más bonito* del Estado.

MORENA-PT-VERDE consiguió 83 escaños, el MOVIMIENTO CIUDADANO (MC) 5 y la Coalición PAN-PRI-PRD: 40. Así, figuran los 128 representantes populares que conforman la *Cámara Alta*, en tanto que en la Cámara Federal de Diputados o *Cámara Baja*, la Coalición MORENA-PT-VERDE tiene 364; 27 el MC y 108 el PAN-PRI-PRD. Hay 1 INDEPENDIENTE para el total de 500 representantes populares. MORENA sin duda, es el Partido que tendrá el ‘liderazgo’ y con sus alianzas, dispone de una mayoría calificada, lo que le permitirá realizar reformas a la Constitución Federal, misma que está vigente desde 1917. Visto así todo, aparentemente, no habría contrapesos políticos para reorientar decisiones equivocadas o autoritarias en contra del interés del pueblo y de la nación..., aparentemente. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que pueden gobernar bajo una autocracia, gachos!:

1.- La Alcaldesa Claudia Silva confirma cambios en el Gabinete para el 2024-2027.- Si bien en términos generales el Gabinete Municipal del período 2021-2024 ha sido ‘favorable’ a las políticas implementadas por la Alcaldesa Claudia “La Pollita” Silva, es deseable y conveniente, sobre todo por razones de “salud pública”, la implementación de cambios para el 2024-2027. Y es que en cada área de la administración municipal, tanto la centralizada como la descentralizada -en donde aquí están el DIF, la Jumapaa y el Instituto de Cultura-, la aplicación del nuevo Plan de Gobierno exige compromiso y mística de trabajo de cada uno de los servidores públicos. Por ello, en cada cargo, la indicación -dijo Silva Campos, en una improvisada conferencia de prensa-, la atención y el servicio con esmero y diligencia debe prevalecer, o por lo menos, el orientar a la población en torno a un asunto para encontrar soluciones. En octubre próximo, al inicio del período 24-27, los cambios se harán y “se tendrá que ir, el que se tenga que ir”, por lo tanto, no se encubrirá a ninguno que mal haya trabajado o no cumpla con su función. De esta forma, la advertencia está hecha. Que nadie se sorprenda con los “ajustes”. Claro.



Claudia Silva dijo como Alcaldesa que los cambios en el gabinete se harán en donde sea necesario

2.- Aplican filtros de concientización a motociclistas, en Acámbaro.- Debido a la urgencia y necesidad de proteger la vida de las personas, el Gobierno de Acámbaro que encabeza la Alcaldesa, Claudia “La Pollita” Silva, detalló que en diferentes puntos de la ciudad, la conocida Jefatura de Movilidad aplica filtros de concientización a motociclistas, bien!!!. En los meses recientes, el número de accidentes han sido numerosos y urge que los dueños o conductores de una motocicleta utilicen el casco protector, no manejen a exceso de velocidad ni lleven un número indeterminado de personas en la unidad o lo que llaman el “exceso de pasajeros”. De momento, no hay infracciones pero posteriormente sí se aplicarán multas a quien infrinja las disposiciones para conducir una motocicleta. Adicionalmente, la campaña recuerda a los conductores que es necesario respetar al peatón. El lema, es: ¡Usen la cabeza, usen casco, valoren su vida!. Ya veremos los resultados reales de esta labor.



La campaña de concientización busca el uso correcto del casco y no llevar exceso de pasaje en la motocicleta

3.- Que aumentan las desapariciones forzadas en municipios de Guanajuato.- Un Informe sobre las desapariciones forzadas surgió en estos días en la entidad guanajuatense, a propósito del pasado “30 de agosto” cuando fue el “Día Internacional de la Lucha contra la Desaparición Forzada”. Para Guanajuato, el Informe que fue elaborado por Fabrizio Lorusso de la Universidad Iberoamericana de León, deja entrever que el territorio estatal se ha convertido en una ‘gran fosa’ o ‘panteón clandestino’ con las DESAPARICIONES de personas ‘registradas’ entre el año 2009 y junio de 2024: ¡15 años!, qué barbaridad!. Es así que resalta, entre otros puntos clave, que la cifra aumentó casi siete veces. A junio del 2024 había 4,272 desapariciones, sin contar la cifra negra de quienes no denuncian un hecho así. El 85% son hombres y el 15% mujeres. Los municipios con una mayor incidencia en el tema son Celaya, Irapuato, León, Villagrán y Pénjamo, sin dejar de lado a Villagrán, Cuerámara, Juventino Rosas, Uriangato y Apaseo el Alto. Sin embargo, Acámbaro y Abasolo no dejan de ser focos rojos. El documento formula propuestas y entre éstas, están las de mantener una información pública sobre el asunto de manera permanente; como también una *mesa de trabajo* para evaluar la situación y crear el “Instituto Guanajuatense de Ciencias Forenses”. El panorama todo, no es favorable para Guanajuato sin duda, pero hay que trabajar para disminuir las cifras de desapariciones. Es una labor permanente y conjunta entre sociedad y Gobierno. Ojalá y así sea para los siguientes meses y años. Ojalá.



Un Informe sobre desapariciones forzadas revela que el problema creció en Guanajuato en los últimos 15 años

4.- El Kiosko del Parque “Zaragoza” de Acámbaro, el 3°. *más bonito* del Estado.- Un detalle que pocos podrían saber, es que el Kiosko del Parque “Zaragoza” es el tercero *más bonito* de todo Guanajuato, ooralale!. El Portal de Noticias denominado “La Silla Rota” así lo consigna para conocer sitios turísticos de interés a nivel estatal. Excelente!. El primero es el de la Alameda “Hidalgo” de Celaya; segundo, el de Silao y el tercero, el de Acámbaro. El cuarto es el de la Plaza “Manuel González” de Moroleón y el quinto, el de Xichú. Es de comentar que el Kiosko del “Zaragoza” dataría de los años 30 cuando el lugar dejó de ser un panteón municipal y surgió el Parque, teniendo una estructura muy peculiar y por su ubicación, hoy es ideal para la visita obligada en familia. Incluso, llega a ser utilizado para eventos artísticos y culturales. “Sin querer, queriendo”, al Parque habrá que incluirlo ahora en la lista de lugares turísticos que son dignos de conocerse en Acámbaro como la Toma del Agua Tócuaro-Acámbaro, el Acueducto, las Ermitas de la Avenida Hidalgo, el Templo del Hospital, la Fuente Taurina y, entre otros, el Puente de Piedra. Qué bueno que el Portal de Noticias “La Silla Rota” haga este tipo de trabajos para ‘descubrir’ *nuevos* sitios con historia. Bien!.



El Kiosko del Parque “Zaragoza”, el tercero más bonito de Guanajuato, data de los años 30 del siglo XX

Para concluir con el tema de la conformación del Congreso de la Unión en donde el Partido de MORENA tendrá una mayoría calificada para realizar cambios a la Constitución Federal, es de mencionar que muy a pesar de ello, sí tendrá contrapesos políticos y son los siguientes: 1.- El pueblo de México, 2.- los grandes capitales nacionales y extranjeros, si perciben que no hay condiciones para la inversión, 3.- los países-potencia como Estados

Unidos y Canadá, si es que hay una afectación a sus intereses -pues como tales, no tienen “amigos”, sino intereses-, y 4.- los poderes fácticos de México y el extranjero como son los medios de comunicación social. No se descarta un quinto contrapeso como es el Vaticano, en tanto que las políticas públicas no sean las ‘adecuadas’ conforme a la práctica de la doctrina social de la Iglesia católica. El Partido en el poder: MORENA, si bien tiene la mayoría calificada que tanto buscó, no dispone de un *cheque en blanco* para lo que quiera hacer con el país, mucho menos para decisiones autoritarias o antidemocráticas. Es un asunto muy claro que debe tomar en cuenta. No hay un cheque en blanco!. Que conste. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.